*** みんな仲良し 夢ある子ども ***

一当井小だより

ふるさと大好き、ふれ合い支える子 たのしく学び、考える子 つよい心で、やさしい子 いつもすこやか元気な子

> 能代市立二ツ井小学校 令和3年9月30日(木)No.20

秋田の素晴らしさを堪能! ~6年生修学旅行 in仙北・横手へ

新型コロナウイルスの影響で実施が心配された6年生の修学旅行ですが、無事、21、22日の両日で、県南方面へ行って来ました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、県外への往来が自粛となっていましたので、県内での旅行となりました。

それでも子どもたちは、世界一の大太鼓、秋田内陸縦貫鉄道、車窓から見える田んぼアート、 角館の武家屋敷、碧く輝く田沢湖、秋田ふるさと村での手作り体験などを楽しみ、あらためて 秋田県の素晴らしさを再確認したようです。

また、みんなでホテルの美味しい料理を食べたり、お肌に良い温泉に入ったりして楽しい思い出と絆づくりができました。

大きなけがや事故もなく、無事に旅行を終えることができたことが、一番のお土産でした。











体育館がピッカピカに! ~PTA校外環境部「体育館清掃」

25日、学習発表会に向けたPTA校外環境部による体育館 清掃が行われ、休日にもかかわらず、30名近くの方々に参加 いただきました。

体育館の床はもちろん、窓に張り付いたクモの巣取り、窓ガラス清掃、キャットウオーク、バスケットリングなど、普段、子どもたちの掃除では手が届かないところを中心に清掃していただきました。

1時間ちょっとの清掃で、体育館はピカピカに。気持ち良く 学習発表会で保護者の方々をお迎えすることができそうです。 お忙しいところ参加いただきましたみなさん、ありがとうご ざいました。





。 おにいさん、おねえさん、ありがとう! ~読み聞かせクラス「こども園で読み聞かせ」~

24日、読み聞かせクラブのみなさんが二ツ井こども園で読み聞かせを行いました。

読み聞かせクラブの子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮する場として、こども園の園児のみなさんは、小学生のお兄さん、お姉さんと読み聞かせで交流する場として、非常に大切で、お互い楽しみにしている行事です。

始めは緊張していた子どもたちも、園児のみなさんの笑顔や「おもしろい」「楽しい」というつぶやきを聞いて、自信を持って読み聞かせしていました。次回は、きみまちこども園におじゃまします。

園児のみなさんが喜んでくれる読み聞かせになるよう、練習に励みましょう。





